

Zum Titelbild

Romantische Träume
(AS-Création, Kollektion Country Style)

Landhaus- Romantik

Hansruedi Kaufmann*

Wohnen auf dem Lande war in den 60er und 70er Jahren der Wunsch vieler. Die einen träumten vom Bauernhaus mit Kachelofen, Holzherd und dunkelbraun getäfelten Wänden, andere sahen sich gemütlich vor dem Kaminfeuer im elegant romantischen Ambiente eines Landhauses sitzen.

Doch dann war plötzlich wieder das Urbane gefragt. Lofts und gläserne Terrassenhäuser waren der Massstab allen Wohnens, Bauernhäuser waren und sind kaum ein Thema

mehr. Doch der Country-Style erfreut sich steigender Beliebtheit mit Zukunftspotenzial; denn Romantik sowie eine durch und durch harmonische Stimmung entsprechen heutzutage einem echten Bedürfnis. ■

* Hansruedi Kaufmann ist Leiter des Tapetenforums, Postfach 673, CH-8037 Zürich, Telefon 044 271 05 22, Fax 044 271 05 23, info@tapetenforum.com / www.tapetenforum.com



Elegante Landhausatmosphäre
(AS-Création, Kollektion Euphoria)



Das Badezimmer, ländlicher gehts nimmer.
(AS-Création, Kollektion Menara)